



DERMAZENT
DERMATOLOGIE IM ZENTRUM

HYPERHIDROSE BEHANDLUNG IN MÜNCHEN

Sie leiden nicht nur unter Schweißhänden und Schweißfüßen und das auch noch unabhängig von den Temperaturen? Unsere Schweißdrüsen verteilen sich unterhalb der Oberhaut über den gesamten Körper, was sehr unangenehm sein kann wenn man unter Hyperhidrose leidet. Der übermäßigen Schweißproduktion liegt keine externe Ursache vor, jedoch kann das Schwitzen eine Begleiterscheinung zu einer Grunderkrankung sein (z.B. Fettleibigkeit, Schilddrüsenerkrankungen). Um Klarheit zu schaffen sollte eine ausführliche körperliche Untersuchung erfolgen, damit weitere Erkrankungen ausgeschlossen werden können.

Das Spezialisten Team der Hautarztpraxis DERMAZENT bietet verschiedene Therapiemöglichkeiten dieser Krankheit an. Nach einem detaillierten Beratungsgespräch können wir folgende **Therapiemöglichkeiten** anbieten: Behandlung durch Botulinumtoxin oder das Entfernen der Schweißdrüsen durch einen operativen Eingriff.

TERMINVEREINBARUNG BEI DERMAZENT

Vereinbaren Sie jetzt einen **Termin** und lassen Sie sich von unseren Fachärzten zur **Behandlung der Hyperhidrose** beraten. Ihr Hautarzt in München hilft Ihnen gerne weiter und steht Ihnen bei Fragen und Anmerkungen rund um das Thema Übermäßiges Schwitzen zur Seite. Informieren Sie sich jetzt und das Team von **DERMANZENT** in **München** wird Ihnen helfen.